

# LOS ANIMALES Y EL COMPORTAMIENTO DE LA HUMANIDAD

Por: Juan Pablo Rojas Uribe

En clase de ciencias naturales la profesora jirafa le pone un trabajo de investigación a sus alumnos sobre el comportamiento de los humanos frente a la naturaleza. Jaimito el cerdito, Felipe el elefante y Pedro el caracol eran muy buenos amigos así que se hicieron juntos para el trabajo de investigación, al día siguiente después de salir del colegio decidieron visitar un bosque cerca de la ciudad para realizar su trabajo.

Estando allí, los tres se repartieron las responsabilidades: el elefante se tenía que hacer responsable del estado de las aguas; el cerdito de los suelos; y, el caracol se encargaba de tomar nota de los hallazgos. El elefante llegó a un lago, estaba lleno de basuras y envases de químicos, había animales muertos a su alrededor, habían muerto a causa de la contaminación. El cerdito encontró más basuras en el suelo, espacios de deforestación donde hacían explotación de los recursos naturales. Ellos estaban desconcertados frente a la situación y más porque no encontraban a ningún animal en la zona, entonces decidieron abandonar el lugar porque ya estaba oscureciendo.

Al día siguiente se reunieron para unir los resultados de la investigación y llegar a una conclusión, ellos querían saber por qué no había animales en la zona,

así que decidieron visitar a un zorro llamado Turley que era un veterano en la ciudad, él tenía la respuesta: les contó que él vivía en el bosque, que vio como todos los que tomaban agua del lago morían intoxicados; también les contó que un día llegaron dos hombres con armas disparando contra todos y los que se salvaron y por ello tuvieron que abandonar el bosque.

Ellos desconsolados volvieron a casa del elefante para sacar la conclusión y poder organizar su trabajo para presentarlo ante el salón de clase. Luego de tanta discusión y opiniones de los tres, prepararon la presentación para la clase de ciencias naturales que tenían que desarrollar al día siguiente.

Se había llegado el día y los grupos estaban presentando sus investigaciones, todos hablaban de las cosas buenas de la humanidad, pero ninguno hablaba en contra de ellos y eso les preocupaba porque de pronto su maestra los regañaría por hablar mal de los humanos. Cuando les llegó el turno de exponer salieron al tablero muy asustado, pero con las ganas de cambiar el pensamiento de sus compañeros, el discurso fue el siguiente:

“Todos han hablado de las cosas buenas de la humanidad, pero ninguna de las cosas malas, nos preguntamos por qué, ¿no vemos todo lo malo que han

generado en nosotros? Han contaminado el medio ambiente, han acabado con gran parte de él, han matado gran parte nosotros y además nos hemos tenido que desplazar por los ataques que nos han hecho. Es cierto que la humanidad ha hecho cosas buenas con el desarrollo tecnológico, pero afectándonos a nosotros y al medio ambiente; nosotros hemos llegado a una conclusión, la humanidad es una raza que se trajo a este mundo para crear cosas buenas, pero sin afectar otras, pero estamos en una civilización donde solo se preocupan por conseguir más dinero cada día sin importarles con lo que tengan que acabar. Compañeros queremos que razonemos un poco y nos demos cuenta de que la humanidad no es consciente del daño que genera. Nuestra conclusión

es que la humanidad es una plaga, no les importa acabar con nosotros, solo quieren una casa lujosa, el carro del último año, una cuenta de banco con muchos números, son seres irracionales que piensan que con solo dinero pueden vivir fácilmente”.

Al finalizar la maestra los felicitó. Esta presentación influyó mucho en el pensamiento de los estudiantes y profesores, tuvo muchos reconocimientos a nivel nacional e internacional; Jaimito el cerdito, Felipe el elefante y Pedro el caracol fueron escuchados por miles de estudiantes quienes empezaron a preguntarse cómo combatir esa plaga llamada especie humana.

